

ツーリズムEXPOジャパン2014 盛大に



グランドフィナーレ

各地のゆるキャラも壇上に上がり華やかに幕を閉じた



ジャパン・トラベル・ウィーク共同記者会見(9月25日)、左からタレブ・リフアイ国連世界観光機関(UNWTO)事務局長、松山良一・日本政府観光局(JNTO)理事長、久保成人・観光庁長官、山口範雄・日本観光振興協会会長、田川博己・日本旅行業協会(JATA)会長

「ツーリズムEXPOジャパン2014」は15万8千人が来場し、盛大に開催された。ここでは9月25〜28日の会期中に行われたさまざまな企画を写真を紹介していく。

JAPAN NIGHT



秋田竿燈祭り



鏡開き

展示、ステージ



沖縄観光コンベンションビューローのブース



笑顔で迎える福島県ブース



9月26日の業界日には学生も数多く訪れた(インドネシア美女と記念撮影)



アイドルのライブで盛り上がるJTBブース



異彩を放つロボットレストランのブース



会場内のステージでは郷土芸能披露やショー、コンサートなどが行われた



台湾観光協会のブース



主催者エリアでは観光経済新聞の「ツーリズムEXPOジャパン特集号」が配布された



オペラ形式でのオリンピック賛歌斉唱



書画パフォーマンス「旅」



ほろ目吹奏



ミス・準ミスインターナショナルも参加

開会式、顕彰事業、国際観光フォーラム



テープカット



秋篠宮殿下もご臨席し御挨拶



国際観光フォーラムの基調シンポジウム



日本観光ポスターコンクールの受賞者

世界最大級 旅の祭典
ツーリズムEXPOジャパン
新しい旅が始まる。